## '¿YA PAGARON LO QUE DEBEN?'

Esa fue la pregunta que lanzó Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de MC, en alusión a quiénes les tocó pagar la tamaliza por el Día de la Candelaria. Mario Delgado, líder de Morena, partido que enfrenta una multa de 62.2 millones de pesos, arrobó al INE para pedirle: "Cuéntenle bien, luego no vayan a querer multar por tamales". Varios políticos fueron pescados ayer "con las manos en la masa".



Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, presumió su platillo "sureño".



La morenista Claudia Sheinbaum, con el senador con licencia Manuel Velasco en San Luis Potosí.





El Embajador japonés Noriteru Fukushima agradeció a los trabajadores de limpia con una "guajolota".



Marcelo Ebrard, ex Canciller.



Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC.